

PROVINCIA | Cabra

La imagen de San Rodrigo es procesionada con motivo de su festividad

Distintos actos organizados por la Hermandad de San Rodrigo Mártir – Costaleros de la Virgen de la Sierra, sirven para celebrar en el 2011 la llegada de las reliquias del mártir egabrense a la ciudad

José Moreno

Lunes 14 de marzo de 2011 - 18:10



La imagen de San Rodrigo fue procesionada en la tarde de este sábado junto a la imagen de la Virgen de la Sierra “chiquita” llevada por los “costalerillos”, tras la solemne función religiosa que la precedió en la iglesia de la Asunción y Ángeles con motivo de celebrarse el domingo 13 de marzo su festividad y celebrarse en la noche del pasado viernes el pregón en su honor en la iglesia de San Juan de Dios, a cargo en esta ocasión de Concepción Pérez Pastor.

Una salida por las calles egabrenses en la que acompañada por la agrupación musical “Virgen de las Angustias” y la Banda de Música de Cabra junto a representantes de distintas hermandades y cofradías, la Reina de las fiestas y sus damas de honor, la pregonera de San Rodrigo, miembros de la Real Archicofradía de María Santísima de la Sierra y la alcaldesa junto a distintos miembros de la corporación municipal, se enmarcó en los actos que se vienen sucediendo desde el pasado mes de febrero bajo la organización de su Hermandad.

Entre los actos ya celebrados se encuentran la III Cena de Hermandad; la representación teatral sobre la vida del mártir con el título de “Rodrigo, presbítero de Cabra” a cargo de su Hermandad y el grupo de teatro de la delegación de Cultura; la presentación del relicario, realizado por Salvador Guzmán y que ilustró con una charla sobre la iconografía de los relicarios, y, el triduo extraordinario celebrado con motivo de la llegada a la ciudad de las reliquias del mártir egabrense.

Los actos concluirán esta semana con la charla que el viernes 18 de marzo tendrá lugar a las 20,15 horas en la iglesia San Juan de Dios, que sobre la devoción a las reliquias en la Iglesia Católica, será impartida por Francisco de Borja Redondo y la misa que por el rito hispano-mozárabe, presidirá el obispo de Córdoba Demetrio Fernández el domingo 20 de marzo a las 12,30 horas en la iglesia de la Asunción y Ángeles, armonizada por el coro de cámara de la fundación “Aguilar y Eslava”.